



Rapport moral de l'exercice 2022/2023

L'Assemblée générale est un moment important dans la vie d'une association donc de notre Amicale. C'est le meilleur endroit pour se retrouver autrement que sur nos selles de vélo et cela pour plusieurs raisons :

1. Faire le point sur une saison
2. Discuter de ce qui va bien et de ce qui est perfectible
3. Préparer l'avenir
4. Communiquer entre nous

Faire le point sur une saison : Nos secrétaires mémorisent dans un compte-rendu d'activité, pour quantifier les actions et les participations, mais aussi pour souligner le travail des organisateurs qui chaque année se mobilisent pour recevoir, offrir des journées de découverte, dynamiser, entretenir le sens d'appartenance. Une remarque particulière à l'intention de Jean É et des copains de l'ARC qui ont favorisé l'organisation de la rencontre nationale du Randonneur à Lathus, ce qui a permis de mettre en valeur, la force, la convivialité et la qualité de notre association. À travers une synthèse financière les trésoriers témoignent d'une vie sans ambiguïté, les choses sont simples et claires, seuls, le bénévolat et le rendre service s'expriment. Nous ne pouvons que rappeler, que sur la route, nous sommes le pot de terre contre les pots de fer, respectons le code de la route, anticipons la conduite de groupe et les difficultés des automobilistes pour nous doubler, restons fair-play, notre moyenne n'a que peu d'intérêt. Notons aussi que, si l'assurance est une obligation légale, la saison s'achève sans accident, sans incident, et cela n'a pas de prix pour des Amis. Néanmoins nous avons toujours une pensée pour les copains, copines qui ne nous accompagnent plus sur la route, mais avec le cœur, Jean Trélat, Hélène Véron, ou par leur présence comme André et Marie-Claude, et hélas cette année pour nos anciens compagnons comme Marie Antoinette Pluchon qui vient de nous quitter.

Discuter de ce qui va bien et de ce qui est perfectible : La perfection ne loge point dans notre monde mais cela n'empêche pas de remettre régulièrement sur le métier, nos comportements, nos stratégies, nos paroles, sans perdre de vue notre histoire, d'où nous venons et pourquoi nous sommes là.

2023 a vu un calendrier très chargé en août septembre et d'autres plages mensuelles presque vides, dans la mesure du possible lisons ce calendrier, ce n'est pas au responsable de faire la « police », même si « Paul y sait faire », mais à nous tous et principalement les organisateurs.

Le déroulement des sorties confirme que l'ambiance s'appuie sur la convivialité et un rouler ensemble qui respecte l'allure du groupe. Sans doute les explications difficiles sur le plan affectif, lors de l'assemblée générale de Triac-Lautrait ne furent-elles pas inutiles. Restons vigilants, la vie d'un groupe demeure fragile.

Les distances géographiques entre tous ne facilitent pas les retrouvailles, impliquent des coûts, mais certaines absences prolongées peuvent nous interpeller, n'y a-t-il pas un désintérêt ou une pratique inadaptée ?
Pouvons-nous pallier les problèmes, si problème il y a ?

Préparer l'avenir : La vie de l'Amicale passe essentiellement par la nécessité d'un calendrier étoffé, donc par des organisateurs volontaires et par des copains (copines) qui s'engagent à partager les quelques tâches administratives. Félicitons-nous de la venue de Claudine et Muriel, que nous aurons le plaisir d'introniser. Remercions les candidats au comité directeur, même si ce comité restera incomplet et rappelons que le bénévolat demeure notre philosophie. L'idéal n'étant pas de faire grand, beau, ou pire encore, mieux que l'autre, mais d'établir un pont permanent pour entretenir nos liens amicaux.

Communiquer entre nous : L'assemblée générale se présente comme le moment idéal pour discuter, établir des relations inter-actives, s'exprimer sur tous les sujets abordés. Sur la bicyclette, la discussion se limite à deux de front et encore la dangerosité de la circulation peut interrompre le dialogue à tout moment, où était le « fil » lorsque les circonstances permettent de retrouver le même émetteur récepteur.

Les apéros délient les langues, désinhibent les timorés, mais les gourmands préfèrent dans ces occasions, des sujets de discussion, frivoles, sans pression, autre que celle du jus de houblon.

Les non-roulants, particularité de notre Amicale, sont part entière de notre composante, leur expression, en Assemblée, ne peut qu'enrichir nos débats. La passivité représente sûrement le pire ennemi de la vie associative, elle peut décourager les bonnes volontés.

Souhaitons que cette rencontre à Ingrandes soit fructueuse en projets, riche d'amitié, comblée de bons moments. Amicalement.